



OB Dieter Reiter zur Heimag: "Keine einzige Wohnung wird verkauft."

Pressemitteilung vom 12.11.2014

In den Medien wurde heute von „finanziellen Schwierigkeiten“ des Wohnungsunternehmens Heimag, einem Tochterunternehmen der städtischen GEWOFAG, berichtet. Oberbürgermeister Dieter Reiter, der seit Ende Juli 2014 auch Aufsichtsratsvorsitzender der GEWOFAG ist, erklärt dazu:

„Für die Mieterinnen und Mieter der Heimag gibt es keinen Grund Angst zu haben. Wir werden keine einzige Wohnung verkaufen und auch die Mieten nicht deswegen erhöhen. Die finanzielle Situation der Heimag ist eine Angelegenheit, die die Stadt intern lösen wird. Mir geht es darum, bezahlbare Wohnungen zu erhalten und deshalb werde ich auch sicher stellen, dass die Sanierungsmaßnahmen planmäßig und mit Nachdruck durchgeführt werden.“

Oberbürgermeister Dieter Reiter hat die Geschäftsführung der Heimag um einen detaillierten Bericht gebeten, wie es zur aktuellen Finanzsituation gekommen ist und wie die Probleme gelöst werden können.